
下一个中国仍是中国丨陈昱廷董事长应邀在第三届世界华侨华人工商大会闭幕式发表主旨

演讲 

 

 

10 月 30-31 日，第三届世界华侨华人工商大会在北京召开。中共中央政治局委员、中央统

战部部长石泰峰出席大会开幕式并讲话。陈昱廷董事长应邀出席大会闭幕式，并在主旨演讲

中表示，中国经济的韧性是独一无二的，下一个中国仍是中国。  

 

石泰峰部长在开幕式上讲话 

 

石泰峰表示，广大华商足迹遍布全球，拥有雄厚经济实力、丰富智力资源、广泛商业网络、

深厚人脉积累，在助力中国以高水平对外开放推动高质量发展、构建新发展格局中具有独特

优势。希望大家把握时代发展大势，顺应形势发展要求，坚定发展信心，积极参与中国式现

代化建设，助推高质量共建“一带一路”，促进中外文明交流互鉴，努力成为新时代华侨华

人工商界的杰出代表。 

 



陈昱廷董事长在会上发言 

 

在闭幕式发言中，陈昱廷介绍了金鹰集团在中国的业务情况及在高质量发展方面的成果和经

验。她说，金鹰集团自进入中国以来，始终看好中国，不断加大投资力度。目前，中国大陆

已成为金鹰集团全球最重要的战略发展基地，累计投资近千亿元人民币，为超过 1.5万人提

供了直接就业机会。  

 

陈昱廷表示，这些成绩得益于中国市场持续多年的高速发展、完善的产业链优势以及完备的

基础配套设施。同时，始终坚持高质量发展也是金鹰集团取得成功的重要原因。她举例说，

集团旗下全球最大的纤维素纤维生产商赛得利集团利用中国本地团队，自主研发成功莱赛尔

纤维项目，一举打破国外行业巨头的技术垄断；为了引领中国的绿色消费，推动“以纸代塑”，

金鹰集团引进全球最先进的设备，创新制造技术和工艺打造了亚太森博（江苏）100万吨白

卡纸项目，生产的产品 100%可降解，成为了塑料的有效替代品；亚太森博（山东）把投资总

额的四分之一、也就是超过 50 亿元专门用于环保及减碳技术革新，目前已发展成为国家级

绿色工厂、工业旅游示范点，是中国、乃至世界制浆造纸行业高质量发展的典范。  

 

最后，陈昱廷说：“虽然目前全球经济形势错综复杂，但金鹰集团始终相信，中国经济的韧

性是独一无二的，中国的中等收入群体仍然会以‘千万’级别的规模继续增长，以绿色可持

续为代表的消费升级将为全世界企业带来新的历史机遇。下一个中国仍是中国！” 


